
Уважаемые жители округа! 
Десять лет я представляю 
ваши интересы в Маг-
нитогорском городском 
Собрании депутатов и в 
очередной раз хочу ис-
кренне поблагодарить за 
оказанное мне доверие. 
По сложившейся доброй 
традиции каждый год мы 
организовывали встречи 
с жителями округа, акти-
вистами и членами ТОСа, 
и на них говорили о про-
деланной работе, о том, что 
ещё предстоит сделать, я 
слушал ваши предложе-
ния, отвечал на вопросы. 
Такие встречи запомнились 
теплотой, душевной атмос-
ферой, устремлённостью их 
участников сделать жизнь 
в нашем округе ещё луч-
ше, полнее, насыщеннее. 
К сожалению, пандемия 
коронавируса не позволила 
встретиться всем вместе в 
этом году. Поэтому расска-
зывать о том, что сделано за 
последние пять лет, прихо-
дится со страниц печатного 
издания. 

За эти годы я получил от вас 
более 630 письменных и устных 
обращений на самые разные темы 
– образования и здравоохранения, 
жилищно-коммунального хозяй-
ства и социального обеспечения, 
благоустройства округа. Из всех 
обращений 72 процента удалось 
решить положительно: люди 
смогли избавиться от проблем, 
пробив с нашей помощью бю-
рократическую стену, улуч-
шили качество своей жизни. 
К сожалению, на решение всех 
людских чаяний не всегда хватает 
полномочий, которыми наделило 
меня государство. Однако 
по статистике только 
пять процентов 
ваших об-

ращений к депутату Егору Кожаеву 
остаются без решения. В остальных 
случаях, даже не имея возможности 
помочь напрямую, даём консульта-
ции, направляем к специалистам. 

В середине моего второго срока 
в роли депутата партия «Единая 
Россия», членом которой я являюсь, 
инициировала программу «Ком-
фортная городская среда». Суть её 
– в участии жителей округа в софи-
нансировании его благоустройства 
– работ, собранных и утверждённых 
на общем собрании домов: 97 про-
центов стоимости проекта выде-
ляет бюджет, три процента – сами 
жители из расчёта квадратных 
метров личного имущества. Благо-
даря активной жизненной позиции 
в рамках программы удалось ре-
конструировать придомовые тер-
ритории и облагородить детские 
площадки. Проспект К. Маркса, 141, 

141/1, 141/2, 141/3, 141/3а, 141/5, 
143, 143/1, 143/3, 145/1, 147, 147/1, 
147/2, 149, 149/1, 149/2, пр. Ленина,  
122, 124/2, ул. Завенягина, 6/2 – 
дворы возле этих домов обзавелись 
парковочными карманами, совре-
менными игровыми комплексами 
для детей и другими элементами 
комфортной инфраструктуры. 

Весомые средства  
для работ в нашем округе 
удалось привлечь в рамках  
программы «Реальные дела» 

Первым этапом были построены  
пешеходные дорожки от сквера 
Ивана Харитоновича Ромазана до 
улицы Завенягина, обустроены 
парковочные карманы вдоль забо-
ра школы № 28 и академического 
лицея – на эти работы выделено 
около восьми миллионов рублей. 
Ещё столько же уйдёт на работы 
этого года: устройство парковоч-
ного кармана вдоль дома по адресу 
пр. К. Маркса, 145/5, проведение 
освещения во дворах и на межквар-
тальных территориях по адресам: 
пр. к. Маркса, 141, 141/2, 141/5, 143, 
143/1, 143/3, 145, 147, 147, 147/1, 
149, 149/1, пр. Ленина, 116, 116/1, 
122/2, 124, 128, ул. Сталеваров, 30, 
28, 26/2, 26, 24, 22, 22/1, а также по 
ул. Советская между домами 147, 
147/1, 147/2, 147/3, 147/5 и 149. 
Будут произведено  обустройство 
пешеходной дорожки от ул. Ста-
леваров до дома по пр. К. Маркса, 
141/5.

За пять лет в рамках программы 
исполнения наказов избирателей 

городским бюджетом на наш 
округ было выделено два 

с половиной мил-
лиона рублей – по 

500 тысяч ежегод-
но. Эти средства 
были направле-

ны мною как 
н а  п о м о щ ь 
социальным 
учреждени-
ям нашего 
микрорай-
о н а  ( н а -
помню, их 
восемь), 

так и на благоустройство внутрик-
вартальных территорий. На ремонт 
и обновление фондов социальные 
учреждения получили 1,664 мил-
лиона рублей, на благоустройство 
придворовых территорий – 836 
тысяч рублей. Эти наказы были 
определенны как наиболее важные 
среди полученных мною от жителей 
и осуществлены в полном объёме. 
На будущий год запланировано вы-
полнение следующих ваших нака-
зов: частичная замена ограждения 
баскетбольной площадки в районе 
жилищного комплекса «Ладья», 
начало благоустройства детской 
площадки по ул. Сталеваров, 24, 
продолжение благоустройства 
детских площадок по пр. Ленина, 
124, 124/2, К. Маркса, 143/3. Кроме 
того, продолжим оказывать помощь 
социально ориентированным орга-
низациям округа.

В течение второго срока работы 
в качестве депутата МГСД  
по 17 избирательному округу 
удалось решить ряд проблем, 
которые на протяжении многих 
лет волновали его жителей 

Вот лишь некоторые из них: от-
ремонтирован лестничный спуск 
на пр. К. Маркса, восстановлена 
хоккейная коробка по адресу: ул. 
Сталеваров, 22. Долгие годы били 
в набат родители учеников детской 
художественной школы, возле кото-
рой не было пешеходного перехода, 
в результате дети шли на учёбу в 
буквальном смысле с риском для 
жизни. С помощью федеральной 
программы пешеходный переход 
сделан. В восточной части сквера 
им. И. Х. Ромазана высажены сажен-
цы лип, рябин, ясеней и клёна, а в 
верхней части сквера – 150 кустар-
ников барбариса. Заезды в сквер со 
стороны проездов были ограждены, 
и теперь любимый сквер не будет 
использоваться в качестве автомо-
бильной парковки. Оградительный 
забор установлен вдоль дома 128 по 
пр. Ленина, до проспекта продолже-
на пешеходная дорожка. Впервые 
за многие годы удалось вплотную 
заняться внутриквартальными 
проездами: проведены ямочные 
ремонты по адресам: пр. К. Маркса, 
145/5, пр. Ленина, 124, 124/2, 126, 
126/2, ул. Сталеваров, 22 и 22/1. 
Масштабные работы проведены по 
обустройству пешеходных дорожек. 
Долго не могли позволить себе обу-
стройство большого числа детских 
и спортивных площадок, и вот сде-
лали и это. Каждое лето наполняем 
песочницы на детских площадках 
качественным песком.

Каждый год осуществляем бес-
платную подписку на газеты «Маг-
нитогорский рабочий» и «Магнито-
горский металл». Стоимость годо-
вой подписки на «Магнитогорский 
металл» составляет 1950 рублей, 
за пять лет городские печатные 
издания получили 1700 человек на 
общую сумму свыше трёх миллио-
нов рублей. 

Не обошла стороной Магнито-
горск эпидемия коронавируса. 
Благодаря оперативной поддерж-
ке ПАО «ММК» и лично Виктора 
Филипповича Рашникова на по-
мощь городу было выделено 500 

миллионов рублей. В рамках этой 
программы более тысячи пожилых 
жителей нашего округа получили 
продуктовые наборы, нуждаю-
щимся семьям подарено более 400 
планшетов и ноутбуков. 

Традиционно я и моя команда 
организуем праздники для жителей 
нашего микрорайона, участие в 
мероприятиях за пять лет приняли 
более пяти тысяч человек, 452 ре-
бёнка получили подарки за высокие 
достижения в учёбе и спорте, 210 
людей с ограниченными возмож-
ностями получили ко Дню инвалида 
чайные продуктовые наборы. Вме-
сте с союзом молодых металлургов 
ежегодно поздравляем детей из 
социально незащищённых семей 
округа с Новым годом – 825 детей 
получили новогодние подарки. В 
последнее время сложилась добрая 
традиция совместно с местным от-
делением «Молодой гвардии «Еди-
ной России» проводить осенние и 
весенние субботники на террито-
рии микрорайона. 

С активом ТОСа, жителями округа 
и детскими дошкольными образо-
вательными учреждениями отме-
чали День металлурга, открывали 
новый учебный год, поздравляли 
старшее поколение с Днём пожилых 
людей. Не забываем и о ветеранах 
Великой Отечественной войны и 
тружениках тыла – посещаем и по-
могаем им с волонтёрами Победы. 
Одной из лучших традиций оста-
ются ежемесячные поздравления 
ветеранов-юбиляров, за пять лет 
поздравили 455 человек. 

Одной из своих задач считаю 
тщательный мониторинг 
состояния дел в округе:  
каждый последний вторник 
месяца лично провожу  
приём граждан, в другие дни 
этой работой занимаются  
мои помощники

Повторяю: ни одна проблема, 
с которой обращаются жители 
округа, не остаётся без внимания. 
Дел ещё очень много. Хочу, чтобы 
наш микрорайон, ставший в по-
следнее время центром Магнито-
горска, имел достойное лицо. Чтобы 
жители округа были довольны 
условиями, созданными здесь для 
них самих, их родителей и детей. 
Потому будем работать и дальше – 
все вместе, на благо родного 17-го 
округа. 
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